
 

Compte-rendu de la réunion du conseil d’administration  
de la L.F.H. du 02.05.2023 

 

 

Présents : J-L. Dessart, B. Neuville, T. Marique, J-C. Hougardy, P. Hourez, E. Colonius, B. Brasseur, S. Moonen, T. Pierloot. 

Excusée: I. Paquet 

1. Le mot du Président  
Nous nous retrouvons pour la première fois dans la nouvelle configuration suite aux modifications apportées à nos statuts. 
Vu le nombre moins élevé d’administratrices et d’administrateurs, il est d’autant plus important de s’organiser pour être 
présent à nos réunions.  
Félicitations aux dames du WASH et aux hommes du HC Visé pour leur titre en division 1 LFH, ainsi qu’aux U 18 du HC 
Kraainem. Nous félicitons bien évidemment aussi tous ceux qui ont rendu ces titres possibles tels que les entraineurs, les 
comitards et les parents.  
Les Red Wolves ont terminé le tournoi qualificatif au championnat d’Europe 2024 par deux défaites. Ce revers nous 
imposera peut-être de devoir passer par des matchs de barrage en vue du tournoi suivant. L’heure est au bilan.  
Enfin, au niveau national, nous venons de vivre une période particulière avec une procédure relative à un forfait infligé à un 
club parce qu’il n’avait pas respecté le règlement URBH. L’examen de ce dossier nous apprend que les principes que l’on 
retrouve dans la jurisprudence et les usages en vigueur au niveau juridique s’appliquent également aux règlements de la 
fédération et des ligues. De manière concrète, une commission peut déroger au règlement sur base de certains principes 
tels que la raison et l’équité. Ce dossier démontre à souhait la complexité des procédures et cela doit nous inciter à nous 
renseigner auprès de personnes-ressources compétentes avant d’initier une procédure. La LFH analyse la situation pour 
prendre les mesures qui s’imposent pour le futur. 
 

2.  Approbation du P.V. de la réunion du 21.03.2023 

Le P.V. de la réunion du 21.03.2023 est approuvé avec les propositions de modification faites par J-C. Hougardy  

3. Trésorerie 

* Budget 2023 
Le budget 2023 prévoit encore un déficit de 25.450 euros. 
Nous n’avons toujours pas reçu les confirmations relatives aux subventions des projets handball féminin et IDHPS. De son 
côté, la Ministre des Sports, via un courrier reçu le 17 avril 2023, a confirmé qu’elle ne pourra pas soutenir le Centre de 
Formation.  

4. Secrétariat 

* Admission du club du NCHC Bastogne  
Le C.A. marque son accord pour admettre le club du NCHC Bastogne au sein de la LFH. Cette admission sera ratifiée lors de 
la prochaine AG.  

* Désignation des membres du bureau du Conseil d’Administration L.F.H. et de ses représentants au C.E.P. 
U.R.B.H. 
Les membres désignent à l’unanimité : 

• J.L. Dessart comme Président de la L.F.H.  

• B. Brasseur comme Vice-Président de la L.F.H.  

• Membres effectifs au C.E.P. : B. Brasseur, J.L. Dessart, T. Pierloot 

• Membres suppléants au C.E.P. : J-C. Hougardy, T. Marique  

• Experts pour l’A.G. U.R.B.H. : S. Moonen, P. Hourez, I. Paquet 

 

J.L Dessart rappelle la notion d’alternance qui a été mise en avant pour la désignation du Vice-Président. Il tient à remercier 
Thierry Pierloot pour son engagement dans cette fonction car il a toujours répondu présent lorsqu’on a fait appel à lui.  



 
* Déménagement des bureaux de la L.F.H. 
Une proposition de location de bureaux très intéressante nous a été faite par la Province de Liège. Vu les incertitudes 
auxquelles nous faisons face à Ans, les administrateurs marquent leur accord pour acter le déménagement. Celui-ci 
commencera à partir du 1er juillet 2023 et le bail actuel à Ans sera clôturé en date du 31 juillet 2023. 

 

5. Affaires techniques 
 

* Finales LFH Jeunes   
Les finales LFH jeunes 2022-2023 auront lieu le samedi 20 mai 2023 à Sprimont : 

- 11h30 : finale U14 
- 14h : finale U16 

Félicitations au club du HC Sprimont qui a proposé la soumission la plus haute.  
 

* Formation continue du 23.04.2023 : optimisation temps-matériel de la préparation physique  
J-L. Dessart, qui a assisté à la séance de formation, tient à remercier et à féliciter Florian Glesner pour la qualité de son 
contenu. Il regrette que trop peu d’entraineurs se soient inscrits pour profiter de l’expérience de Florian.  Il faut profiter 
des personnes-ressources dont nous disposons pour mettre en place des formations de ce type.  

* Tournoi IRT  
Ce lundi 01.05.23 avait lieu le dernier tournoi IRT de la saison à Fléron.  Une fois de plus, la LFH a pu compter sur la 
collaboration de Régis Vrancken (JS/EP Herstal) et de son équipe pour l’organisation. Ce fut de nouveau une réussite et J-L. 
Dessart les en remercie, de même que les responsables de l’arbitrage présents. 

6. URBH  

* Réunion du CEP du 09.05.23  
Suite à des tensions récentes entre S. Thomassen et S. Cappa, ce dernier a demandé à être reçu par le CEP pour donner sa 
version des faits. 

 
* Red Wolves 
Vu l’élimination déjà actée de nos Red Wolves, le match contre les Pays-Bas a attiré moins de spectateurs. Malgré cela, 
nous pouvons une fois de plus féliciter les organisateurs et notamment les bénévoles du Belgian Café. 
 

* Budget 
La situation financière reste compliquée, d’autant plus avec les chiffres de la semaine internationale de mars.  

A ce sujet, J-L. Dessart revient sur une discussion entamée par J-C. Hougardy lors du dernier C.A. concernant l’utilisation de 
la contribution au développement. Comme cela avait été décidé par le C.A., J-C. Hougardy souhaite que la commission des 
finances soit effectivement mise en place. J-L. Dessart propose que cette commission intervienne à priori, notamment sur 
les clés de répartition de la contribution. Les administrateurs sont d’accord avec cette proposition. B. Brasseur et J-C. 
Hougardy se concerteront pour proposer au CEP des règles de fonctionnement pour cette commission. De plus, vu la 
situation financière de l’URBH, et en vue de diminuer les frais liés aux semaines internationales des Red Wolves, les 
administrateurs souhaitent que des efforts financiers concrets soient rapidement réalisés sur plusieurs postes. Cette 
demande sera portée à l’ordre du jour du prochain CEP par nos représentants.  

* Dossier Bocholt-Visé  
Vu l’urgence de la mise en place de la CJU, seul un membre LFH s’est déclaré disponible pour la réunion en visio, ce qui 
explique l’absence de parité. 
Cette affaire prouve une fois de plus la nécessité pour la LFH d’évoluer en matière de juridiction. A cette fin, des contacts 
ont été pris avec Ethias afin de souscrire une assurance protection juridique.  
 
 
 
 
 
 
 



* Relations Klaus Convents – Sigurd Thomassen 
La situation semble être apaisée et des échanges ont lieu entre les 2 arbitres en chef. Sigurd a réussi ses tests pour devenir 
délégué EHF.  
Une réunion entre les différents désignateurs aura lieu prochainement afin de faire le point sur les règles de désignations 
au niveau national. 
Une communication a été faite au niveau LFH afin d’informer tous nos arbitres de la structure de l’arbitrage au niveau 
national, c.-à-d. que Sigurd et Klaus sont tous les 2 arbitres en chef pour l’URBH.  
 

7. Suivi des dossiers 

* Clubs Luxembourg-Namur  
Les clubs Lux-Nam s’organisent entre eux pour participer aux différentes compétitions officielles. Des regroupements de 
joueuses/joueurs ont lieu afin de créer des équipes « mixtes » entre plusieurs clubs.  

8. Arbitrage 

* Réorganisation de l’arbitrage francophone 
Suite à la réunion du 06.03.23, B. Neuville va reprendre contact avec K. Convents pour faire avancer le projet de formation 
en ligne à l’arbitrage. Il en profitera également pour refaire le point sur l’état d’avancement des autres projets.   

9. Divers  
* Anticipation du départ à la retraite de F. Kerz  
J-C. Hougardy demande que la préparation du départ à la retraite de F. Kerz en 2024 soit abordé lors de la prochaine 
réunion.  

*Agenda des réunions 2022-2023 
Prochaine réunion le 13/06/2023 à Jambes. 

 

 

 


